

Évangile et Vie...

Venons décrypter une rencontre de Jésus

Le 16 janvier 2022, l'ACI proposait sur le doyenné de Marcq en Baroeul, une rencontre aux enfants, parents et grands-parents autour de l'Évangile du paralytique



Un Cardinal disait à Rome le 13 janvier au Président de l'ACI France : « *la mission de l'Action Catholique est d'aider les personnes à entrer dans un rapport vivant avec Jésus Christ* ».

Le pape disait aussi ce 13 janvier à Rome aux responsables de mouvements d'Action Catholique : "*Lorsque les disciples cheminent avec Jésus sur le chemin d'Emmaüs (cf. Lc 24, 18-35), ils commencent par se souvenir des événements qu'ils ont vécu ; puis ils discernent la présence de Dieu dans ces événements ; enfin, ils agissent en repartant annoncer à Jérusalem la Résurrection du Christ. Voir, juger, agir : vous connaissez bien ces trois mots !*" C'est l'expérience que nous avons proposée lors de cette rencontre... Se souvenir, discerner la présence de Jésus-Christ dans notre vie et à quoi je suis appelé(e).

Pendant 45 mn, à partir d'un mini film, d'une lecture d'Évangile, d'un temps en mini-carrefours, et d'un témoignage, nous nous sommes questionnés sur la rencontre de Jésus et du paralytique.

Que me dit cette rencontre entre Jésus et le paralytique ?

Que me dit ce texte de l'Homme ?

Qu'est-ce que ce texte m'appelle à vivre ?

Les enfants, ensemble pendant une partie de la rencontre, ont pu aussi se questionner tout en faisant un dessin.

Quelques mots recueillis lors des carrefours :

- Des personnes ont vu le paralytique seul dans la foule. Ils ont eu le courage de le voir et de l'amener à Jésus.
- Quels sont les « 4 porteurs » qui sont venus à ma rencontre lors d'une « paralysie » vécue ?
- Avec qui je peux « porter » quelqu'un, et m'a-t-on déjà appelé(e) à « porter quelqu'un » avec d'autres ?
- Quand je vais aider quelqu'un, notre regard peut changer grâce à l'appel lancé.
- L'important pour Jésus n'est pas le péché, mais il nous veut debout, en marche.
-

Quelques mots recueillis des plus jeunes :

- Des amis aident le paralysé et Jésus s'en occupe.
- Le paralysé fait confiance à ses amis qui le portent.
- La foule est ébahie



Nous avons volontairement souhaité un groupe restreint pour cette nouvelle expérience.

Cette initiative se voulait aussi être une première pour donner une place aux laïcs dans des temps ecclésiaux à réinventer...

Volontairement aussi, nous avons fait cette proposition dans une salle paroissiale à côté de l'église où les personnes présentes pouvaient participer ensuite à la messe dominicale.

*« Merci pour cet échange multigénérationnel,
pour la variété des supports, le dynamisme de la rencontre, et la profondeur des échanges. »*